幻の叔父・山岸昌司を追って南太平洋に桜散る─

好一杯,一杯一杯一杯一杯一杯一杯一杯一杯一杯一杯一样一杯一样一样

再び杜の都仙台へ

訪問しました。

志とができなかった岩手県一関市をした時は、時間の余裕がなくて行くを訪問をある高橋金六さんのおいたの戦友である高橋金六さんのおいたができなかった出口、私は再び仙の和元年十一月五日、私は再び仙の

をすることです。生第六期、佐々木孝さんのお墓参り男生であった。乙種飛海軍飛行練習明生であった。乙種飛海軍飛行練習そして今回の旅の目的は、叔父と同

郷です。 でうです、一関は佐々木孝さんの故

一飛曹でした。

たのですが、任務途中の事故で殉職になってが、任務途中の事故で殉職を紹子和練習生第六期生として横軍飛行予科練習生第六期生として横軍飛行予科練習生第六期生として横い空隊、宇佐海軍航空隊、鈴鹿海軍兵の訓練期間を終え、館山海軍三十五海軍航空隊(セレベス島マが、大正九年三月にて、一佐々木孝さんは、大正九年三月に佐々木孝さんは、大正九年三月に

いたしました。

ちの一人が当時二十一歳の佐々木孝ちの一人が当時二十一歳の佐々木孝を引きながら墜落、その直後に一、を引きながら墜落、その直後に一、を引きながら墜落、その直後に一、を引きながら墜落、その直後に一、を引きながら墜落、その直後に一、を引きながら墜落、その直後に一、を引きながら、気象条件最悪の濃しかしながら、気象条件最悪の濃しかしながら、気象条件最悪の濃

口にありました。んの懐かしいお顔が、仙台駅の改札木さんの甥御さんである猪股恒一さ十一月五日、仙台駅に着くと、佐々

猪股恒一さんは、昨年の仙台訪問時に、叔父の戦友であった仙台出身時に、叔父の戦友であった仙台出身時に、叔父の戦友であった仙台出身時に、叔父の戦友であった仙台出身時に、叔父の戦友であった仙台訪問

昨年は、猪股さんの案内で高橋さん

たようで、何だか不思議な気持ちに

仙台を後にしました。かに手を合わせご冥福をお祈りしてが眠るお寺を訪れ、そして墓前に静

山形に向かったのです。
んのお墓参りに行こうと心に決めて股さんの叔父さんである佐々木孝さ出席することもあり、名残惜しくも出席することもあり、名残惜しくも出席することが、来年改めて必ず猪

した。 そして一年が過ぎ、約束の日がき

へと東北自動車道を一路北上しましこの旅の目的地である岩手県一関市安全をお願いさせていただき、車は、訪問し、再会のご挨拶と今回の旅の訪問し、再会のご挨拶と今回の旅のが別し、再会のご挨拶もそこそこに、補内の食堂で昼食をすませ、猪股さ価台駅頭でのご挨拶もそこそこに、

い出来たら是非聞いてみたかったこ 地に着きました。そこは、佐々木さ 中にある小高い丘の上にあり、景色 中にある小高い丘の上にあり、景色 中にある小高い丘の上にあり、景色 が良く、澄んだ栗駒の空はどこまで が現に心地よい静かな場所で佐々木 が類に心地よい静かな場所で佐々木 ががなわなかったお詫びや、叔父の がかなわなかったお詫びや、根 がかなわなかったお詫びや、 とても はにっていらっしゃいました。 さんは眠っていらっしゃいました。 さんは眠っていらっしゃいました。 さんは眠っていらっしゃいました。

すませ、仙台に戻ることにしました。とを一人つぶやきながらお墓参りを



故佐々木孝さんの墓前にて

なりました。

石積みの技術の高さが素人の私の目 造営当時のまま残されていて、昔の城址のところどころには、石垣が にも十分感じ取れました。



仙台城址政宗騎像前にて

戦没者慰霊祭でお会いしましょうと ろ終わりの時間となり、猪股さんに つきました。 お別れし、新幹線で長野への帰路に お礼を述べ、来年五月土浦の予科練 い出の場所を巡る今回の旅もそろそ 叔父山岸昌司の同期生の墓所と思